

# CLASSE DÉFENSE

COLLÈGE

*Paul Valéry*

VALENCE

**SPORT, SANTÉ ET CITOYENNETÉ**



1<sup>er</sup> RÉGIMENT  
DE SPAHIS



La classe défense nous permet de découvrir un univers auquel on n'a pas accès tous les jours.

Roxane

Ce que j'ai retenu c'est la cérémonie au régiment pour commémorer la bataille d'Uskub. J'ai trouvé cette cérémonie très solennelle et j'ai été très content d'y participer. Nous avons été très bien accueillis et ça restera un moment très agréable et riche en souvenirs.

Maxence

Le moment que j'ai préféré c'est quand nous sommes allés voir les véhicules militaires. Je suis rentré dans un AMX10RC, un tank blindé, et je me suis assis à la place du pilote. C'était impressionnant !

Quentin

J'aime beaucoup la Classe défense. J'ai pu mieux connaître le monde de l'armée, j'ai pu monter dans des véhicules militaires, faire un parcours combattant et un tournoi de badminton avec les Spahis.

Noah

La classe défense nous fait découvrir un nouveau monde nous éloignant un peu du stress de l'école. On a appris à connaître les soldats du 1<sup>er</sup> régiment des Spahis, leurs entraînements, leur travail et leur quotidien. J'ai beaucoup aimé la sortie en vélo.

Bouziane

A travers les activités de la Classe défense j'ai appris une grande leçon à côté des militaires : il ne faut jamais abandonner !

Orfan

Ce que j'ai préféré parmi les activités avec les Spahis c'est la sortie au terrain d'entraînement d'Hervieux avec le parcours du combattant et le run and bike.

Alexandre

